

الإمام ابن الجوزي

Les intelligents...

Par l'imâm Ibn Al-Jawzî



On rapporte que ‘Abdel Malik Ibn Marwan demanda un jour au chef des armées comment reconnaissait-il les enfants intelligents qui pourraient devenir plus tard de bons commandants.

Il répondit que lorsqu’il voyait l’enfant dire a ses camarades lors du jeu :

« "Qui est avec moi?",

Il déduisait que cette enfant avec de grandes ambitions, tandis que lorsqu'il le voyait dire :

"Avec qui suis-je?"

Il détestait cette parole, car l'enfant était un domine. »

On raconte que Abdoullah ibn Zubeir¹ -*qu’Allâh l’agrée-* était de ces enfants intelligents.

En effet, un jour, alors qu’il jouait avec les autres enfants, un homme cria sur eux, ce qui les fit fuir, mais Ibn Zubeir ne bougea et dit a ses camarade de le nommer comme leur chef afin de le repousser.

On rapporte aussi qu’un jour, ‘Omar Ibn l-Khattab -*qu’Allâh l’agrée-* passa devant un groupe d’enfants entrain de jouer, Ibnou Zubeir figurait parmi eux.

‘Omar était quelqu’un de redoute, les enfants fuirent a sa vue sauf Abdoullah Ibn Zubeir.

‘Omar étonné lui dit : **"Pourquoi n'as tu pas fui avec les autres enfants"**²

Abdoullah répondit **"O prince des croyants, je n'ai commis aucun mal pour ainsi avoir peur, et le chemin n'est ni trop étroit afin de te faire de la place"**

¹ Fils de Asma bint Abi Bakr -*qu’Allâh les agrée-*.

² ‘Omar -*qu’Allâh l’agrée-* a posé cette question pas pour le fait qu’il veut être craint, mais il était étonné que cet enfant est sorti de l’ordinaire.